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校 長 室 か ら

鬼怒中だより( 第２号 ) 平成３０年５月２５日

発行者 校長 野宮 隆

～生徒信条 自ら判断し，実行し，責任を持とう～

【 家庭訪問の実施 】
４月２６日（金）～５月７日（月）にかけまして，各学級担任による家庭訪問を実施いたしま

した。各ご家庭におきましては，お忙しい中貴重なお時間を割いていただきましてありがとうご
ざいました。お子様の学校生活の様子やご家庭での様子をお話でき貴重な時間を過ごすことがで
きました。今回の家庭訪問で得られた情報や保護者の皆様との信頼関係を今後とも大切にしなが
らお子様の成長への一助をして参りたいと思っております。大変お世話になりました。

【 新体力テストの実施 】
５月１１日（金）に，新体力テストを実施しました。当初は５月８日（火）の予定でしたが，

雨天の為に順延となりました。当日は心配された雨の影響もなく，初夏の陽気で気温もあがり，
爽やかと言うよりも暑いくらいの一日となりました。そんな中，生徒は県平均を上回ろうと一生
懸命に各種目に取り組みました。
まず，体育館で一斉に各種目のやり方をビデオ視聴し，その後準備運動のラジオ体操を行って

から始めました。熱中症や大きなけがもなく無事に終了することができました。一般的に最近の
子どもたちは走力や瞬発力はそこそこですが，投力が弱いと言われています。さて，鬼怒中生徒
の体力はどうだったでしょうか？結果については，後日お知らせいたします。

体育館でビデオ視聴する生徒 ５０ｍ走の計測

【 薬物乱用防止教室の開催 】
５月１１日(金)の６校時目に，薬物乱用防止教
室が行われました。当日は，新体力テストの延
期実施日とも重なりましたが，全生徒が疲労の
色も見せずに真剣な態度で講話に聞き入ってい
ました。
授業内容は，深刻化する青少年の薬物乱用を
防止すべく，宇都宮ライオンズクラブ所属の，
歯科医の渡邊武夫先生を講師にお迎えし，市の
保健所の薬務課の方々の協力を得ながら，薬物
乱用の恐ろしさや薬物への誘惑の手口，誘惑に
対する断り方・断る勇気について，映像を交え
て熱く語っていただき大変勉強になりました。
生徒たちの中にも，薬物の恐ろしさや身近なと
ころにある誘惑に負けない強い意志の大切さを，
身をもって感じたことと思います。

【 宇河地区春季大会 】
５月１６日(木)から２０日(日)にかけて，栃木県総合運動公園や県体育館など各会場で１３種

目の競技が実施されました。本校からは，１１の種目に出場し，勝って喜んだり，負けて悔しが
ったりと結果は様々でしたが，どの部活動も「鬼怒プライド」を十分に発揮してくれました。
大会前の朝会で，今回の大会では，「結果を気にせず持てる力を出し切ろう」「苦しいときこ

そ，もう一踏ん張り」その先に新しい自分の発見や成長があるという話をしました。応援するた
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めに各会場を巡回したのですが，生き生きとした表情で，試合に臨んでいる生徒の姿が印象的で
した。結果につきましては次回号でお知らせいたします。

【 生徒総会の開催 】
５月２４日(木)の６校時，生徒主体の行事である生徒会総会が行われました。生徒会長のあい

さつの後，議長団を選出し，新役員が紹介されるという流れで進められていきました。そして議
事に入ると，今年度の執行部からの活動目標が語られたのち，各専門委員長から活動計画等の説
明がありました。自分たちの学校生活をよりよくしていくためにはどうしたらよいかといった観
点から，執行部や各委員長から活動内容の説明が行われました。
鬼怒中の生徒会総会を初めて見ての感想ですが，事前準備が十分になされており，資料や司会

進行などとても円滑に感じられました。 また生徒一人一人の参加態度も，とても立派でした。
やや蒸し暑い体育館の中にもかかわらず，

真剣な眼差しで資料に見入っている生徒や，
他の生徒の意見を考えながら聞いている生
徒が多く，とても素晴らしいと感じました。
質疑応答では，全部で７つの質問が出さ

れましたが，各専門委員会の活動内容に関
する質問が多く出ました。
４月に着任してから今日まで，鬼怒中で

生活をしてみて感じたことの一つとして「あ
いさつ」があります。登下校を含め，校内
で出会ったときに，大きな声できちんとあ
いさつができていることがとても素晴らし
いと思います。あいさつの大切さは，頭の
中ではわかっていても，照れや恥ずかしさ
でなかなかできないことが多いものです。
しかし，生徒会各専門委員会の活動内容に

「あいさつ運動」が盛り込まれており，この生徒会の地道な活動が素敵なあいさつができる源で
あることがわかり，とてもうれしく思いました。
最後に私からの話では，リンカーン大統領の演説の一説をもとに，生徒会活動は民主主義を学

び実践する場であるから，より充実した活動となるよう努力してほしい旨，皆さんにお願いしま
した。「鬼怒プライド」をもった生徒を目指している本校では，民主的な活動の充実は必要不可
欠です。お互いに意識しあって，実り多い充実した生徒会活動となるよう努力してください。

お知らせ
来月，６月７日(木)に本校の体育祭を行います。

今年度のスローガンは，「燃え上がれ，鬼怒の魂，今ここに」 に決ま
りました。お忙しいとは思いますが，本校まで足を運んでいただき，生徒の元気に活
動している様子をぜひご覧ください。


